

Vinculan a Castro con narcotráfico

Boston, julio 26 (UPI). El dictador cubano Fidel Castro estaría íntimamente vinculado a traficantes de drogas que operan en el Hemisferio Occidental y está aprovechando su lucha contra narcotráfico para despistar a las autoridades, según un informe de prensa publicado hoy.

El diario The Boston Herald, en un

despacho fechado desde Washington, informó hoy que Castro y su hermano, el ministro de Defensa Raúl Castro, permitieron a oficiales cubanos de alto rango cooperar con las operaciones del Cártel de la droga de Medellín, en Colombia, para expandir la red de narcóticos hacia Estados Unidos y a

—Pasa a la página 13—

Buscan un millón de Dls. destinados para Delvalle

Boston, julio 26 (UPI). Contralores federales no lograron dar con el paradero de un millón de dólares retirados de una cuenta en custodia y entregados al depuesto

presidente panameño Eric Arturo Delvalle, según un informe publicado hoy.

El periódico Boston Herald, en una informa-

—Pasa a la página 21—

Nuevos atentados de los terroristas en Guatemala

Guatemala, Julio 26 (UPI). Dos atentados terroristas se registraron anoche en esta ciudad, sin dejar heridos, en una campaña de intimidación que la policía atri-

buye a grupos derechistas, informaron hoy las autoridades.

Los atentados se registraron mientras los maestros y otros emplea-

—Pasa a la página 46—

Canal de Panamá registra mayor déficit en 75 años

Washington, julio 26 (Reuter). Una caída en sus ingresos y un aumento en sus costos operativos han dejado al Canal de Panamá con su mayor déficit mensual en sus 75 años de historia, dijeron

hoy fuentes de los Estados Unidos.

Señalaron que se había excedido el presupuesto del canal por 6.1 millones de dólares, lo que lo deja con un déficit

—Pasa a la página 11—



ARMAS DECOMISADAS. Sukhumi, Unión Soviética, julio 26 (Reuter). Soldados soviéticos muestran armas decomisadas durante operativos de seguridad. La actual ola de violencia étnica ha dejado 21 muertos y decenas de heridos.



SOBRE CAMBOYA. París, julio 26 (AP-Cablefoto). El dirigente de la coalición rebelde de Camboya, Príncipe Norodom Sinaouk, ofrece en esta capital una conferencia de prensa.

Papa nombra a 4 nuevos obispos en Checoslovaquia

Ciudad Del Vaticano, Julio 26 (UPI). El Papa Juan Pablo II nombró hoy a cuatro obispos nuevos en Checoslovaquia, en otro paso para normalizar la situación de la Iglesia Católica en ese país, al que una vez el Pontífice calificó como un Estado "sin paralelo en naciones con una tradición cristiana".

"Puede decirse que hay un entendimiento para llenar, por etapas, todos los puestos episcopales vacantes", dijo a los periodistas el vocero adjunto del Vaticano.

—Pasa a la página 9—



TERMINAN EJERCICIOS. Choluteca, Honduras, julio 26 (Reuter). Soldados estadounidenses del Quinto Regimiento de Infantería de Pendleton,



California, disparan sus armas durante el último día de los ejercicios denominados "Guardias del Rey". Cerca de 950 soldados participaron en las maniobras de una semana.

El Papa hará su primera visita a Hungría en 1991

Ciudad del Vaticano, julio 26 (Reuter). El Papa Juan Pablo II indicó hoy que efectuará la primera visita papal a Hungría en 1991.

El Papa, quien fue invitado a visitar el país del Pacto de Varsovia por su gobierno y los obispos católicos, formuló el anuncio durante un

—Pasa a la página 17—



OPOSICIONES. Buenos Aires, julio 26 (Reuter). El presidente argentino Carlos Menem, enfrenta algunas oposiciones del gremialismo, ante la aplicación de su programa económico.

150 mil hectáreas consumen incendios en Norte de México

Cancún, México, julio 26 (AP). La marina puso en práctica un plan de auxilio a la población civil como parte de los operativos para controlar los incendios en la selva al norte de este centro turístico, que ya han consumido alrede-

dor de 150.000 hectáreas y amenazaban hoy con extenderse a algunos poblados.

El fuego se ha extendido desde la localidad de Tulum a Cancún, por lo cual se han preparado caminos de escape, a fin

—Pasa a la página 9—

Antimotines panameños dispersan a estudiantes

Panamá, Julio 26 (Reuter). Escuadrones antimotines panameños dispararon hoy gases lacrimógenos contra estudiantes que protestaban por la anulación de las elecciones del 7 de mayo y por la sugerencia de la OEA de llamar a nuevos

comicios.

Grupos de soldados en uniforme de fajina se apostaron a la entrada de la Universidad Nacional de Panamá en el centro de la capital y dispararon granadas de gases hacia el interior del cam-

—Pasa a la página 21—

Maestros guatemaltecos bloquean zona fronteriza

Guatemala, julio 26 (DPA). Maestros guatemaltecos que se mantienen en huelga desde hace dos meses reclamando aumento de salarios, bloquearon la frontera con México impidiendo el tránsito de uno a otro país, informa hoy el matutino guatemalteco

"Prensa Libre".

La actitud magisterial se produjo ayer y continuará hoy en las ciudades fronterizas de El Carmen y Tecún Umán, del lado guatemalteco, deteniendo vehículos con turistas y comerciantes que entran y salen

—Pasa a la página 17—

Nuevo gobierno argentino ante primer enfrentamiento

Buenos Aires, Julio 26 (AP). El adelanto salarial de 30.000 australes (46 dólares) que concedió este mes el gobierno peronista del presidente Carlos Menem para ayudar a los trabajadores a contrarrestar en algo el desenfreno inflacionario, se ha convertido en causa del primer enfrentamiento con la Confederación General del Trabajo (CGT).

En un esfuerzo por zanjar las diferencias que estaban aflorando, el presidente Menem dijo que el

antipico será descontado en dos cuotas iguales en julio y agosto.

Menem, la semana pasada, originó otra confusión en relación con estos australes al decir que serían incorporados a los sueldos, como una forma de iniciar la prometida recuperación salarial. El secretario general de la CGT, Saúl Ubaldini, dijo que ello mostraba la sensibilidad social del presidente

—Pasa a la página 13—